

## Celebramos las culturas y luchamos contra el racismo

15 de octubre de 2025 [Consultas de los medios de comunicación](#)

El gobierno de Alberta vuelve a ofrecer las Subvenciones para el multiculturalismo y el antirracismo con el fin de apoyar iniciativas comunitarias que celebren la diversidad cultural y luchen contra el racismo

Las vibrantes comunidades culturales de Alberta son una parte fundamental que hace de la provincia el mejor lugar para vivir, trabajar y formar una familia. Con una inversión total de 13,5 millones de dólares en tres años, las subvenciones para el multiculturalismo y el antirracismo ayudan a las organizaciones comunitarias a llevar a cabo proyectos que reducen la discriminación, fomentan la inclusión y apoyan la atracción y retención de una fuerza laboral diversa y calificada.

«Alberta es el hogar de muchas comunidades multiculturales dinámicas y siempre debe ser una provincia segura para cualquiera que la considere su hogar. Me enorgullece el trabajo que está realizando nuestro gobierno para establecer vínculos con las comunidades multiculturales, luchar contra el racismo y mantener Alberta como un lugar acogedor para todos».

*Muhammad Yaseen, ministro adjunto de Multiculturalismo*

### Programa de subvenciones para el multiculturalismo

El Programa de subvenciones para el multiculturalismo apoya proyectos que promueven comunidades más inclusivas y reúnen a personas de diferentes procedencias. Se dispone de hasta 50 000 dólares para iniciativas que creen oportunidades para establecer

vínculos con grupos multiculturalistas e indígenas, y se destinarán hasta 15 000 dólares a proyectos que celebren la diversidad.

«La subvención para el multiculturalismo y el antirracismo de Alberta fue fundamental para dar vida a la exposición artística “Reflexionando sobre el mosaico de conexiones entre Filipinas y Canadá”. La exposición celebró las diversas narrativas culturales, las historias compartidas y las experiencias interconectadas entre las comunidades filipina y canadiense. Estamos profundamente agradecidos por la subvención para el multiculturalismo y el antirracismo de Alberta, que nos permitió crear una experiencia cultural poderosa e impactante que celebró el arte filipino-canadiense, fomentó el diálogo y promovió la inclusión».

*Ida Beltran-Lucila, presidenta de Philippine Arts Council Alberta*

## **Programa de subvenciones para el antirracismo**

El Programa de subvenciones para el antirracismo ayuda a las comunidades a desarrollar su capacidad para combatir la discriminación y abordar el racismo. Se destinarán hasta 10 000 dólares a iniciativas que eduquen a los habitantes de Alberta y desarrollen la capacidad organizativa para apoyar la lucha contra el racismo, y hasta 5000 dólares a proyectos que sensibilicen sobre el racismo y sus repercusiones.

«Los fondos públicos que recibimos fueron fundamentales para cumplir nuestra misión. Nos proporcionaron las herramientas necesarias para llevar a cabo varios proyectos, como la planificación de charlas y talleres comunitarios, así como la creación de materiales educativos y programas de divulgación. Además, la financiación nos permitió contar con ponentes y moderadores expertos, lo que garantizó que nuestros programas tuvieran un impacto y fueran educativos y entretenidos».

*Matthew Gaye, presidente de Cycle of Trust*

Ya está abierta la convocatoria para presentar solicitudes de subvención y se cerrará el 19 de diciembre. También está abierta la inscripción para una sesión informativa que tendrá lugar el 21 de octubre donde se proporcionará más información sobre los programas.

## Datos breves

- Estos programas están dirigidos a grupos con sede en Alberta, entre los que se incluyen:
  - Organizaciones sin fines de lucro, incluidos grupos multiculturales y religiosos, comunidades de las Primeras Naciones y Métis, instituciones de educación superior, escuelas y juntas escolares.
  - En 2024-25, los Programas de subvenciones para el multiculturalismo y el antirracismo proporcionaron 5,5 millones de dólares en fondos a casi 200 grupos comunitarios para promover el entendimiento intercultural y combatir el racismo.
  - En 2023-24, se destinaron 5,5 millones de dólares para apoyar a más de 230 organizaciones.

## Información relacionada

- [Subvención para el multiculturalismo](#)
- [Subvención para el antirracismo](#)
- [Inscripción a la sesión informativa sobre las subvenciones para el multiculturalismo](#)
- [Inscripción a la sesión informativa sobre las subvenciones para el antirracismo](#)

## Información de prensa

### Hunter Baril

780-619-5774

Secretario de Prensa, Empleo, Economía, Comercio e Inmigración